

NACIONALES

Domingo 5 de agosto de 2018.



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

En marcha en el centro de la capital

SAN JOSÉ SE LLENA DE GRITOS CONTRA ABORTO



Gran cantidad de personas y famillas de diferentes partes del país participaron en la "Marcha por las 2 vidas" de la Avenida Segunda a Plaza de la Democracia.



Muy efusiva contra el aborto se mostró Rebeca Salvatierra, quien manifestó que cuando tenía 42 años tuvo a su hija y una doctora le dijo que abortara, a lo que se rehusó.

KRISSIA MORRIS GRAY kmorris@diarioextra.com

Fotos: Carlos Barquero

50 organizaciones civiles y religiosas que defienden a capa y espada la causa provida desde la fecundación realizaron la denominada "Marcha por las 2 Vidas", para ello salieron con banderas, camisas y blusas celestes, sombrillas, pancartas, carteles con lemas y consignas contra el aborto y el aborto terapéutico.

Se reunieron en las inmediaciones del Parque Central, al ser las 9:25 a.m. iniciaron la marcha en dirección a Plaza de la Democracia y a lo largo de las 8 cuadras, los representantes de los grupos gritaron consignas como "No al aborto, no al aborto", "Sí a la vida", "Estamos con la madre y con el hijo" y "Es por amor".

Con ello reafirmaron su defensa a la vida desde etapas tempranas y en cuido de aquellas personas que por su vulnerabilidad no pueden defenderse.

La marcha pacífica contó con la participación de familias completas provenientes de distintas zonas del país, las cuales externaron su oposición a la interrupción del embarazo vía aborto provocado.

Es Un Asesinato

Juan de Dios Calderón, uno de los voceros de la "Marcha por las 2 Vidas", manifestó: "Estamos en contra del aborto porque
creemos que es un asesinato, pues la vida
se da desde la concepción. Marchamos por
las dos vidas, porque el aborto es inseguro
en clínicas clandestinas y desde el punto de
vista legal también. Los altos índices de
Estados Unidos hablan de que muchas
mujeres mueren abortando legalmente y por
eso marchamos por las dos vidas".

En Plaza de la Democracia, los asistentes firmaron la "Proclama por las 2 Vidas" y

según agregó Mariano Murillo, dicho documento le será entregado al gobierno el próximo martes, día en que se hará una concentración afuera de Casa Presidencial a las 9 a.m.

De acuerdo con Murillo, lo que se solicitará a las autoridades de gubernamentales es su compromiso con la vida tanto de la madre y del hijo por nacer, así como que se respete la opinión del pueblo.

"En la Proclama por las 2 Vidas se solicita soluciones integrales para resguardar la vida de la madre y la vida del feto, al tiempo que se da un rechazo a la norma técnica, pues siempre es dañina", recalcó Murillo.



La familia Jiménez Gómez reafirmó su rotunda negativa a la interrupción del embarazo.



Tomaron Plaza de la Democracia, donde reiteraron las razones por las cuales están contra el aborto.